

Sabias que ? Si ves algún socavón en la carretera o en alguna acera que pueda suponer un **peligro o un motivo de accidente** puedes llamar al **teléfono 964 310 100**, informarles de donde se encuentra y ellos se encargaran de dar el parte al organismo correspondiente para arreglarlo.

Yo misma di parte de un problema en la carretera y a las dos semanas lo arreglaron. Es importante el informar sobre estos problemas, ya que pueden suponer un peligro tanto para los **coches** como para los **peatones**.

Muchas gracias por tu colaboración.

Esta parte de la carretera al dar parte de su estado **fue arreglada en menos de dos semanas**.

